

Provinzial NordWest: Strategische Mehrheitsbeteiligung am Spezial-Versicherungsmakler OCC

Münster, 22.05.2018. Die Provinzial NordWest fährt in einem chancenreichen Zielgruppenmarkt voraus und übernimmt 75 Prozent der Anteile an der OCC Assekuranzkontor GmbH sowie der OCC Assekuradeur GmbH.

Die OCC ist ein Spezialversicherungs-Makler bzw. Assekuradeur mit Sitz in Lübeck, der sich auf passgenaue Versicherungen und Dienstleistungen für Oldtimer, hochwertige Liebhaberfahrzeuge und Premium Cars spezialisiert und damit ein einzigartiges Geschäftsmodell im deutschen Markt hat. Der Kauf wird über die neu gegründete PNW Beteiligungs-GmbH, eine Tochter der PNW Holding AG, erfolgen.

OCC wird unter dem Dach des Provinzial NordWest Konzerns eigenständig als Spezialversicherungs-Anbieter agieren. In Fortsetzung der sehr guten und erfolgreichen bisherigen Zusammenarbeit mit der Provinzial bleibt die Gründungsgesellschafterin Martens & Prahl Holding aus Lübeck mit 25 Prozent weiterhin an OCC beteiligt. Seit Unternehmensgründung im Jahr 1985 befasst sich die OCC (ehemals Oldie Car Cover) ausschließlich mit individuellen Versicherungslösungen und Dienstleistungen für historische und moderne Klassiker nach deren Wert und Zustand. Damit brachte OCC eine neue Assekuranz-Methode auf den Markt und konnte eine Marktlücke für sich erschließen. Seit jeher ist OCC Assekuranzkontor ein Versicherungsanbieter für diese ganz spezielle Zielgruppe, kein Universalversicherungsmakler.

Mit großem Erfolg: OCC ist mit über 80 Mitarbeitern ein sehr ertragsstarkes und prosperierendes Unternehmen mit einem Wachstum, das weit über dem Markt liegt. Die OCC ist in ihrem Segment Marktführer in Deutschland und entwickelt diese Position dynamisch weiter. Zum Beispiel führt OCC aktuell ein völlig neues IT-System ein, welches insbesondere den Ausbau der Reichweite im Internet fokussiert. Damit ist sie zukunftsfest aufgestellt und fit für die sich wandelnden Bedürfnisse der Kunden. Schon in der Vergangenheit haben Provinzial und OCC sehr erfolgreich zusammengearbeitet.

Für die Provinzial NordWest ergibt sich mit dem Anteilserwerb die Chance, ihr Angebotsportfolio zu erweitern und ein zusätzliches, wachsendes Geschäftsfeld zu erschließen. "Der Lübecker Versicherungsanbieter für Oldtimer und hochwertige moderne Klassiker passt mit seiner Philosophie 'individuelle Lösungen für Auto-Enthusiasten' ganz hervorragend zu uns", erklärt Dr. Wolfgang Breuer. Der Provinzial NordWest Konzern erweitert damit seine umfassende regionale Präsenz im Norden Deutschlands um den attraktiven Standort Lübeck.